

DEPORTES

Neymar: «La selección brasileña que todos respetaban ha vuelto»

El Ciudadano · 30 de noviembre de 2017





Tras el fracaso de Brasil en su Mundial, el de 2014, la selección canarina afronta la nueva edición de la Copa del Mundo con aires renovados y volviendo a ser una de la favoritas.

Neymar habló de Brasil y el Mundial de Rusia en una entrevista para la FIFA y cree que esta vez si que están preparados: «Brasil hoy está preparada para enfrentarse a cualquier selección. Nos entrenamos para eso, para no tenerle miedo a ningún equipo que nos pueda tocar», comenta el astro brasileño.

«Es una Copa del Mundo y allí están las mejores, equipos de gran calidad y muy preparados. Uno no puede escoger un rival sobre otro, pensando que alguno será más débil que otro», comenta el brasileño sobre los equipos que podrían tocarle.

Sobre la recuperación del nombre de Brasil, el atacante del PSG afirma que el respeto a la selección hoy es distinto al de tres o cuatro años atrás, justo después del Mundial.

«Aquella semana fue muy mala para mí, lloré mucho y me pregunté muchas veces el porqué. Pero luego uno entiende que todo lo que nos pasa en la vida nos vuelve más fuertes. Incluso si es algo que uno no desea en ese momento, sirve para aprender y prepararse mejor para el futuro», explica el brasileño sobre su lesión en el anterior Mundial.

Neymar comenta que para ganar una Copa el Mundo la suerte no es tan importante como se cree: «No creo que la fortuna en sí misma lleve a un equipo a ser campeón. La selección que gana la Copa del Mundo trabaja duro desde mucho antes, y está preparada para enfrentar a cualquier equipo que caiga en su grupo o en la fase de eliminación directa».

Fuente: El Ciudadano